

Ethos-Stiftung erhält Auszeichnung. Die Schweizer Anlagestiftung Ethos ist mit dem Preis des International Corporate Governance Network (ICGN) ausgezeichnet worden. Ethos habe in bedeutender Weise zur Verbesserung der Unternehmensführung beigetragen, hiess es zur Begründung. Die Übergabe des Preises fand in Sydney statt. Ethos hat sich auf die nachhaltige Geldanlage spezialisiert und gehört zu den sogenannten aktivistischen Investoren, die konsequent ihre Aktionärsrechte ausüben und den Dialog mit den Unternehmensführungen suchen. Die Ethos-Stiftung zählt etwa 80 Mitglieder, vor allem schweizerische Pensionskassen. Der Preis des ICGN wird seit 2001 verliehen. Das ICGN umfasst über 450 institutionelle Anleger aus 45 Staaten, die ein Vermögen von rund 9000 Mrd. \$ verwalten. Ziel des Netzwerks ist es, internationale Standards zur Corporate Governance auszuarbeiten. *det.*